

# Proceso de Admisión 2025: hoy se conocen los resultados de las postulaciones a universidades

**Durante los próximos días** se desarrollarán los dos periodos de matrículas que establece el Demre. También te entregamos consejos para saber qué hacer si no quedas donde quisiste.

Este lunes 20 de enero será una jornada clave para los futuros estudiantes de educación superior, ya que se conocerán los resultados de las postulaciones a las distintas universidades del país.

Los resultados estarán disponibles a partir de este mediodía, a través de los sitios del Mineduc y el Demre, a cargo de este proceso de admisión.

Según indica el Demre en su página oficial, los resultados de selección indican si resultaste convocado a efectuar tu matrícula o quedaste en lista de espera. Si quedaste en lista de espera, debes aguardar el eventual segundo llamado por parte de cada universidad, dependiendo de los cupos vacantes del primer llamado.

Posterior a la entrega de resultados, se realizarán dos periodos de matrícula. La primera se efectuará entre el martes 21 de enero al jueves 23 de enero, mientras que la segunda se desarrollará entre el viernes 24 de enero al jueves 30 de enero.

## ¿Qué pasa si no quedaste?

No haber quedado en la universidad que querías puede ser un golpe difícil de asimilar, pero es importante entender que esta situación no define tu futuro ni tu potencial. Aquí te explicamos qué puedes hacer y cómo enfrentarlo.

Primero, es normal sentirse decepcionado. No obtener el lugar en la universidad



universidades privadas o públicas, e incluso opciones en el extranjero. A veces, las oportunidades inesperadas pueden llevarte por caminos igual de enriquecedores o incluso mejores.

Por otra parte, puedes considerar otras carreras relacionadas con tu campo de interés o incluso programas técnicos o de formación profesional. Las universidades no son el único camino para acceder a una carrera exitosa. Los cursos en línea, el autoaprendizaje, y las pasantías también pueden ser excelentes formas de prepararte para el futuro.

Si tienes el deseo de ingresar a la universidad que inicialmente querías, evalúa la posibilidad de postularte nuevamente el próximo año. Mientras tanto, podrías aprovechar este tiempo para adquirir experiencia laboral, mejorar tus habilidades o hacer cursos que fortalezcan tu perfil académico. Muchos estudiantes logran ingresar a su universidad deseada después de haber tomado un año sabático para mejorar su postulación.

Aunque es natural que tu elección de universidad sea importante, lo que realmente define tu éxito es cómo aprovechas las oportunidades que tienes a tu disposición. Muchos profesionales exitosos no asistieron a las universidades más prestigiosas, pero sí supieron aprovechar sus capacidades, habilidades y la red de contactos que generaron durante su carrera.

En resumen, no quedar en la universidad que querías no es el fin del camino, sino una oportunidad para explorar nuevas posibilidades, aprender y crecer de diferentes maneras. Mantén la mente abierta y continúa trabajando por tus metas. La vida está llena de sorpresas y puede que este giro en tus planes te lleve a algo aún mejor.

que deseabas puede generar sentimientos de frustración, tristeza o incluso inseguridad. Es importante permitirte sentir esas emociones, pero también es crucial no quedarte atrapado en ellas. La vida académica es solo una parte de tu desarrollo personal y profesional, y siempre hay otras oportunidades para avanzar.

Aunque no hayas quedado en la universidad que querías, eso no significa que debas abandonar tus sueños. Existen otras universidades o programas académicos que pueden ofrecerte una formación igual de valiosa.

Investiga otras opciones de instituciones educativas, programas de intercambio,

